

東日本大震災により被害を受けられたかたへ

税金関係のお知らせ

大震災により被害を受けられたかたは、所得税の軽減・免除が受けられ、税務署で手続きを行うことで所得税が還付となる場合があります。そのほか、徴収猶予か廃車となった自動車重量税の還付などの特例があります。

また、地方税についても個人町県民税、固定資産税、(軽)自動車税などの特例があります。詳しくはお問い合わせください。

■問い合わせ 長井税務署
(☎84-1810) 県西置賜
税務課(☎88-8209) 町
税務出納課(☎85-6132)

あなたの寄付金が被災地支援に
被災地の自治体への寄付金、自治体を通じて被災者への義援金は「ふるさと寄付金」として住民税・所得税の控除が受けられます。日本赤十字社などへの義援金も控除が受けられます。詳しくは、総務省東日本大震災関連情報ホームページをご覧ください。

平成22年度 情報公開条例・個人情報 保護条例の運用状況

▼期間 平成22年4月1日
～平成23年3月31日

▼根拠条項
白鷹町情報公開条例第26条
・個人情報保護条例第39条

白鷹町情報公開条例は、行政の説明責任を明らかにし、わかりやすい町政の実現を目的としています。

また、白鷹町個人情報保護条例は、行政が保有する個人情報への保護及び適正な取り扱いについて定めることにより、個人の権利・利益を保護することを目的としています。

■問い合わせ 総務課総務係
(☎85-6120)

項目	件数
情報公開請求	4
情報公開等決定	4
情報公開不服申立	0
個人情報開示等請求	0
個人情報開示等決定	0
個人情報保護不服申立	0



由佳のエジプト日記

今回は、エジプトの食生活について書きたいと思います。

エジプト料理というと、マハシー(キャベツなどにご飯をつめたもの)、ターメイヤ(ソラマメのコロッケ)、コシヤリ(パスタにご飯を混ぜ

辛いトマトソースをかけたもの)など有名で、主食はパンとご飯です。お米はどこでも買うことができ、味も日本とほとんど変わりません。ただ、調理の仕方が違い、油と塩も加えます。パンの種類は形・硬さとたくさんあり、チーズ・ターメイヤ・フール(豆を煮たもの)・ポテトチ



一般的な食事

ップスなどを中には喜んで食べる人が多いです。全体的に、にんにくや香辛料、油が多く使われている料理が多いため、日本人にとっては好き嫌いがはつきり分かれる印象があります。初めは油の多い料理にお腹を下すこともありましたが、すぐになれることができました。

食事の時間は、日本とは少し異なります。朝食は学校や職場で食べる人が多く、午前9時ころに食べます。幼稚園を含め学校でおやつを買うことができ、自由に食べている様子を見て初めはびっくりしました。学校や職場ではきちんとゴミ箱に捨てますが、大人を含めみんな外ではごみを道端にそのまま捨ててしまいます。「拾う仕事の人の仕事をなくさないように捨てるんだよ」と言いますが、学校などにも掃除の人はいますし、何度聞いても疑問を持たずにいられません。そして、午後2時3時ころに昼食、午後11時



その2 (食事編)

調理風景

くらいに夕食を食べます。メインは昼食で、仕事をしている人も家に帰り、家でご飯を食べる人がほとんどです。昼食はみんなで食べ、一家団らんを大切にしている場面を垣間見ることが出来ます。夕食は昼食に比べると軽く、パンに何かをつけたりは喜んで食べる家が多いです。

一度知り合いの家でご飯を食べると、その後からは家族の一員として扱ってくれる事が多く、元気が?困っている事はないか?いつも連絡をくれます。食べる事が好きなエジプト人にとって、食べ物を通しての交流は心と心を近くしてくれるのかなと感じます。

芳賀由佳

※「由佳のエジプト日記」は、青年海外協力隊員(派遣先:エジプト)として活動されている芳賀由佳さんの執筆によるシリーズです。(全4回予定)